

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Dari hasil pembahasan dalam penulisan ini, maka dapat disimpulkan bahwa kehadiran guru PAK di sekolah sangat membantu dalam pelaksanaan bimbingan konseling. Tujuan yang ingin dicapai oleh guru PAK sebagai konselor adalah membantu siswa untuk bertanggungjawab, mengembangkan keterampilan, memberi semangat dalam memilih dan menentukan lapangan studi, serta dapat menata masa depan yang lebih baik, sehingga guru PAK dalam memberikan bimbingan harus selalu hadir.

Kehadiran guru PAK sebagai konselor dalam memberikan bimbingan konseling di SMK Kristen Seriti, sangat menolong bagi anak didik. Sekalipun itu bukan tugas khusus pada bidang konseling tetapi guru PAK yang ada di SMK Kristen Seriti memiliki potensi yang baik dalam membimbing siswa karena ada faktor kesadaran guru terhadap peranannya sebagai pembimbing bagi siswa di sekolah. Sekalipun apa yang dilakukan guru PAK dalam memberikan bimbingan hanya berfokus pada penyelesaian masalah. dan tingkat kepercayaan siswa kepada guru sebagai sosok yang dapat diteladani dan memberi solusi bagi siswa.

B. SARAN

Dari pembahasan ini, maka peneliti memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Untuk kepala sekolah, agar tujuan bimbingan konseling dapat tercapai dengan baik maka, disarankan kepada kepala sekolah untuk menghadirkan guru BP di setiap sekolah. Sehingga anak didik dapat diarahkan dengan baik sebagaimana mestinya.
2. Untuk guru PAK, Mengingat begitu pentingnya peranan guru sebagai konselor maka diharapkan kepada seluruh guru yang ada di SMK Kristen Seriti, terutama guru PAK agar dapat mengembangkan potensi keperibadiannya secara lebih baik. agar dapat membimbing siswa dalam menentukan, mengukur, dan memahami potensi-potensi, kemampuan-kemampuan, bakat-bakat, minat-minat, sarta berbagai kelemahannya, sehingga ia dapat menentukan dan merencanakan masa depannya.
3. Kepada STAKN Toraja pada bidang Pendidikan Agama Kristen, Konseling dan Pastoral, agar lebih mempersiapkan mahasiswa STAKN Toraja untuk memiliki potensi yang baik dalam bidang konseling.